

Attaque des démons

Il était une fois, au Japon, il y a très longtemps, à l'époque des Samouraïs, un guerrier qui s'appelait Hang.

Hang avait 16 ans, il était de taille moyenne avec des cheveux marron.

Il était courageux et intelligent.

Un jour, Hang reçut une lettre de l'empereur qui lui demandait son aide pour combattre les monstres qui menaçaient le royaume.



Quelques jours après, Hang prépara ses armées pour aller combattre les monstres cachés dans une maison hantée.

Hang dit à ses guerriers de préparer un camp autour de la maison pour les attaquer plus facilement.

Les monstres sortirent et la bataille commença.

Au bout d'une journée, Hang réussit à couper la tête de Squelettor, le chef des monstres.



Hang et sa nation gagnèrent le combat et libèrent le royaume du Japon.



Puis ils vécurent en paix pour toujours.

Alexis, Gabi et Nolan P.